

Purísima de Lo Vásquez ya comenzó a peregrinar por la Región Metropolitana

Este artículo del sitio de la Conferencia Episcopal, iglesia.cl, cuenta sobre la perigrinación que comenzó el pasado jueves 25 de julio, donde la Virgen Purísima de Lo Vásquez salió desde el santuario diocesano para dar inicio a su recorrido por la Región Metropolitana, denominada “La Virgen de Lo Vásquez visita a sus hijos” que

se extenderá por todo el mes de agosto.

14/08/2024

Reproducimos artículo del sitio de la Conferencia Episcopal, iglesia.cl.

La imagen peregrina de la Purísima se dirigió primeramente a una serie de actividades organizadas por la prelatura del Opus Dei en Chile, con motivo de conmemorar los 50 años de la visita de su fundador, San Josemaría Escrivá de Balaguer a nuestro país, oportunidad en que visitó el santuario de Lo Vásquez, donde dijera: “Voy a decir por ahí que los chilenos saben rezar”. Dentro de estas actividades visitó colegios, centros de salud, la Universidad de Los Andes y un masivo evento con las familias del Opus Dei en el Movistar Arena.

La peregrinación de la Purísima continuará visitando una serie de templos significativos en Santiago. Así, el 14 de agosto llegara al Santuario de San Alberto Hurtado, donde participará en la procesión de la solemnidad de la Asunción de la Virgen del 15 de agosto, acompañando a los cientos de Cuasimodistas que acuden a dicha fiesta.

Tras la visita al padre Hurtado, visitará el santuario de la Inmaculada Concepción en el cerro San Cristóbal, el santuario nacional del Carmen en Maipú, el santuario de Laura Vicuña en Renca, la Catedral Metropolitana y la Parroquia El Sagrario, para finalizar el 30 de agosto en el santuario de Lourdes. En cada lugar participará de las actividades que las comunidades han preparado. Para el sábado 24 de agosto, a las 16°° h. se espera una

concurrida eucaristía en la catedral de Santiago.

Posteriormente, desde el 1 al 8 de septiembre, la Purísima visitará la diócesis de Melipilla, específicamente las comunidades de Talagante, Melipilla, San Antonio y Curacaví. Con esta peregrinación se busca principalmente que la Virgen devuelva la visita a los cientos de miles de peregrinos que cada año, y en participar el 8 de diciembre, la visitan; así como también que la Virgen no solo sea patrimonio de la diócesis de Valparaíso.

Para los próximos meses se espera confirmar otras visitas tanto dentro de la diócesis de Valparaíso, así como a otras cercanas.

Fuente: Santuario Purísima de Lo Vásquez

Santiago, 05-08-2024

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/articulo-iglesia-
virgen-lo-vasquez/](https://opusdei.org/es-cl/article/articulo-iglesia-virgen-lo-vasquez/) (29/01/2026)